

02/09/2020

Communiqué de presse

La société DROMEAS a reçu de nouvelles commandes de 27 000 000 € de l'Armée Allemande pour les quatre prochaines années. Les articles que nous produirons sont des vestiaires spéciaux de différents types, des bureaux réglables à hauteur de manière simple et réglables électriquement, des caissons et des accessoires.

Avec les nouvelles commandes, DROMEAS devient le principal fournisseur de l'armée allemande en mobilier de bureau, armoires, etc. Tous les articles sont accompagnés des certificats nécessaires de qualité, d'hygiène, de sécurité et de protection de l'environnement, selon les spécifications de l'armée allemande et de l'Union européenne.

Le montant total du projet inachevé s'élève aujourd'hui à 45 000 000 € et nous prévoyons pour les deux prochains mois des résultats d'appels d'offres de divers organismes d'un montant d'environ 35 000 000 €. Notre estimation est qu'en 2020, nos ventes seront augmentées de 10% par rapport à 2019 avec des résultats positifs similaires, malgré la réduction significative du marché intérieur due au COVID-19. En 2021 et les années suivantes, nous prévoyons également une augmentation annuelle des ventes ainsi qu'une hausse de la rentabilité.

Les succès continus et croissants de DROMEAS dans les processus concurrentiels à partir de 2009 confirment le bon choix stratégique de la direction d'investir dans une unité de production verticale sur la période 2001-2009.

La direction de DROMEAS remercie le personnel administratif, technique et de production pour le dévouement, la confiance et les efforts qu'ils ont déployés pendant la période de dix ans de la crise financière ainsi que pour leur récente réponse positive aux nouvelles données créées par la pandémie COVID-19.

Le Conseil d'administration